

はばだけ！ JTサンダーズ広島

竹田 英司



プロ野球でいえばオープン戦にあたる練習試合を2試合、大阪に遠征して無観客で行った。対戦したサントリーとパナソニックは「今年も安定して強いな」という印象を持った。各国の一流選手が集結するVリーグでは、今シーズンも激闘が展開されることだろう。

今回の遠征で個人的に心に残ったのが、サントリー戦で金子聖輝選手が上げたトスを西知恕選手が速攻で決めた場面だ。試

◎ 仲良しコンビに期待

合後、熊倉允選手が「あのクイックはすごかった。相手ブロックのはるか上からたたきつけた」と語ったほど強烈な印象を残した。同い年の仲良しコンビが決めた会心のプレーに、私は練習試合にもかかわらず涙腺が緩みそうになった。

先月の給料日、西選手に「ちゃんと通帳を確認したか」と冗談めかして聞くと、「金額は問題ではありません。大切なのは充実度です」と言い切った若武者。毎日がバレー漬けでさぞかし充実しているのだろう。私が西選手の年頃にそんな立派なことを言えたのだろうかと反省した。

先日、西選手が「東京に住んでみたいなあ」とつぶやいたので、私が「将来は東京勤務を目指すか」と聞くと、「僕がいなくなると竹田さんが寂しがるから、ずっと広島にいます」と爽やかな笑顔で答えた。

公式戦で金子選手のトスを西選手が決める。それが私の夢だ。実現したら、試合会場でうれし涙を流したい。

(JT広島マネジャー)

金子選手(右端)のトスを
高い跳躍力でスパイクする

西選手⑬ (2日)

